
Ratsherr Kühl erklärt, seitens der CDU-Ratsfraktion bestünde weiterer Erläuterungsbedarf. 

 

Herr Stadtrat Hillgruber erläutert, nach umfangreichen Verhandlungen sei die Vorlage im 

Jugendhilfeausschuss intensiv mit vorliegendem Ergebnis diskutiert und beschlossen worden.  


